



Fundación Biodiversidad

Se desarrollan durante todo el mes, en Rasines

Las Colonias de Vacaciones 2011 de la Institución Libre de Enseñanza educan en el respeto por el medio ambiente

- Hasta el 26 de julio, niños y niñas de entre 8 y 12 años, disfrutaron de múltiples actividades en contacto diario con la naturaleza.
- Es un proyecto educativo organizado por la Corporación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Institución Libre de Enseñanza conjuntamente con la Fundación Francisco Giner de los Ríos, en colaboración con la Fundación Biodiversidad.

18 de julio de 2011.- La directora de la Fundación Biodiversidad (FB), fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM), Ana Leiva, visita, hoy, en Cantabria, las Colonias de Vacaciones 2011 que organiza la Corporación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Institución Libre de Enseñanza conjuntamente con la Fundación Giner de los Ríos. La Fundación Biodiversidad ha colaborado en la formación de los monitores que participan en esta iniciativa educativa.

Cuando la Institución Libre de Enseñanza puso en marcha la primera edición de sus Colonias de Vacaciones, por el año de 1893, lo concibió como un proyecto educativo encaminado a poner en práctica valores como la convivencia, el respeto y el goce de la naturaleza y el arte.

En la 33.^a edición de la nueva etapa de las colonias, esta iniciativa educativa y recreativa persigue los mismos objetivos, y los juegos, el aprendizaje continuo y la diversión en pleno contacto con la naturaleza son sus principales premisas.

Una treintena de niños y niñas de entre 8 y 12 años se encuentran desde el 6 de julio en Rasines, Cantabria (a 18 kilómetros de Laredo), donde permanecerán hasta el 26 de



Fundación Biodiversidad

julio realizando, a diario, múltiples actividades con la consigna del respeto por el entorno.

El conocimiento de la flora y la fauna autóctonas, así como del paisaje, forman parte de los objetivos que persiguen estas Colonias, que proponen excursiones al río, a la playa, a centros especializados y a lugares históricos, así como numerosas rutas y paseos.

También se llevan a cabo talleres enfocados al desarrollo creativo, representaciones teatrales por medio de títeres y dramatizaciones, y juegos cooperativos que, además de divertir, fomentan valores como el respeto y la convivencia.

La lectura, el aprendizaje de canciones populares y el cuidado y las prácticas saludables, como la alimentación, la higiene y el ejercicio físico, son otros elementos presentes en el día a día de las Colonias de Vacaciones.

Todo lo vivido durante estas tres semanas en pleno campo está quedando plasmado en un diario elaborado por los propios niños, el cual se llevarán a casa como recuerdo de sus vacaciones de verano en Rasines.